

Article écrit par Nicolas HEIDET le 18 septembre 2015

Francfort 2015 / Kia Sportage : plus abouti

Sur le stand Kia, place à une toute nouvelle génération de Sportage. De notre envoyé spécial Nicolas Heidet, depuis le Salon de Francfort.

Modèle le plus diffusé dans l'Hexagone, ce SUV compact revoit sa copie avec un style plus allongé et des optiques plus étirées et fait globalement dans la rondeur. A bord, on trouve un habitacle qui a beaucoup progressé sur la présentation, l'ergonomie et la qualité des matériaux. Le coffre augmente également sa capacité pour atteindre 503 litres. Embarquant désormais un éventail très complet d'aides à la conduite, le Sportage sera proposé avec des moteurs essence de 132 et 177 ch et trois diesel de 115, 136 et 184 ch. Lancement pour début 2016.

Photos : © Julie Razurel